

Cristián Garrido, Esteban Bertrán, Javier Andrade y Cristián Arriagada

Cuatro brigadistas de Conaf Magallanes integran delegación de apoyo a Canadá

● El equipo chileno, compuesto por brigadistas altamente capacitados, muchos de ellos con experiencia internacional, permanecerán en Canadá durante 32 días trabajando en el combate de los siniestros en la provincia de Alberta.

Crónica
periodistas@elpinguino.com

Cuatro funcionarios de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) en Magallanes integran la delegación nacional de brigadistas que apoya las labores de combate y control de incendios forestales en Canadá.

En los últimos días, Canadá ha enfrentado una de las peores temporadas de incendios forestales en su historia reciente y, en el marco de esta emergencia, Conaf envió a 62 brigadistas forestales a la provincia de Alberta, gracias al acuerdo de cooperación internacional entre Chile y Canadá en materia de manejo del fuego.

Entre los integrantes de la delegación se encuentran cuatro funcionarios del Departamento de Protección Contra Incendios

Forestales (Deprif) de Conaf en Magallanes. Ellos son Cristián Garrido, Esteban Bertrán, Javier Andrade y Cristián Arriagada, quienes tras cumplir con el proceso de postulación y quedar entre los seleccionados, se trasladaron el pasado martes desde Punta Arenas a Santiago para iniciar esta experiencia internacional.

Para apoyar las tareas de control, el equipo chileno, compuesto por brigadistas altamente capacitados, muchos de ellos con experiencia internacional, permanecerán en Canadá durante 32 días, prestando apoyo directo en el combate de los siniestros en la provincia de Alberta, una de las más afectadas por esta temporada.

Cabe destacar que esta es la segunda ocasión en que Conaf presta apoyo directo a Canadá en un contexto de emergencia. La primera tuvo

lugar en febrero de 2023, en una experiencia que marcó el inicio de una relación de colaboración estructural entre ambos países en materia de manejo del fuego.

En aquella ocasión, le correspondió integrar la delegación a Esteban Mimica, del área de prevención del Deprif de Conaf en Magallanes.

Antes de partir, esta segunda delegación nacional fue despedida en un acto liderado por el director ejecutivo de Conaf, Rodrigo Illesca, la embajadora de Canadá en Chile, Karolina Guay, y el subsecretario de agricultura, Alan Espinoza.

Este despliegue se enmarca en el Memorándum de Entendimiento firmado el 12 de noviembre de 2024, entre el Ministerio de Agricultura de Chile y el Ministerio de Recursos Naturales de Canadá, el cual establece un marco de coope-



Los funcionarios de Conaf Magallanes: Cristián Garrido, Esteban Bertrán, Javier Andrade y Cristián Arriagada.

ración para el intercambio de recursos y conocimientos en materia de incendios forestales.

La emergencia forestal en el país norteamericano ya suma más de 5,1 millones de hectáreas afectadas,

más de 3 mil incendios registrados a la fecha y más de 40 mil personas evacuadas.